



Hausotter-Grundschule

12G06

Hausotterplatz 4; 13409 Berlin

Telefon: 030 – 491 50 12 Fax: 030 – 491 40 90

www.hausotter-grundschule.de

hausotter-grundschule@gmx.de



Berlin, den 7. Mai 2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich aus der Presse erfahren haben, soll **ab dem 11. Mai 2020** eine weitere schrittweise Öffnung der Schulen beginnen. Für die Grundschulen bedeutet das, dass neben dem 6. Jahrgang nun auch die Jahrgangsstufen 1 und 5 Präsenzunterricht erhalten werden. Jede Schule entscheidet eigenverantwortlich in welchem Rahmen Unterricht stattfinden wird. Abhängig ist das davon wie viele Pädagog*innen zur Verfügung stehen, welche räumlichen Voraussetzungen die Schule bietet und natürlich maßgeblich die Einhaltung des Hygieneplans und der Abstandsregel.

Des Weiteren ist angedacht, dass bis spätestens **zum 29. Mai 2020** alle Schüler*innen der Schule Präsenzunterricht mit reduzierter Stundentafel erhalten sollen. Bis zu den Sommerferien werden in allen Jahrgangsstufen Phasen des Präsenzunterrichts mit Phasen des Lernens zu Hause (Homeschooling) den Schulalltag bestimmen.

Der Unterricht dient dabei in erster Linie dem persönlichen Kontakt zu den Schülerinnen und Schülern sowie dem Austausch zu Lerninhalten und neu einzuführendem Lernstoff. Außerdem werden die entsprechenden Aufgaben aus der Phase des Lernens zu Hause in der Schule besprochen und Leistungsrückmeldungen gegeben, sowie gegebenenfalls auftretende Fragen der Schüler*innen beantwortet.

Sicherlich können Sie sich vorstellen, dass unter all den oben genannten Auflagen es einer guten Planung und Vorbereitung bedarf. Dafür muss ein Konzept erstellt werden und der Hygieneplan auf die neue Situation angepasst, denn oberste Priorität hat die Gesundheit aller am Schulleben beteiligten Personen.

Sie erhalten zu Beginn der kommenden Woche durch mich und die Klassenlehrer*innen genaue Informationen, wann für Ihr Kind der Präsenzunterricht beginnt und wie weiterhin das Homeschooling erfolgt.

Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Kraft, Geduld, Zuversicht und bleiben Sie vor allem gesund!

Mit freundlichem Gruß,

Daniela Walter